

et, de plus, recommandant qu'un crédit additionnel de \$1,849 soit voté afin de couvrir la différence du coût des trottoirs en dalles de pierre de New-York et du coût des trottoirs en asphalte Limmer et ciment, comme ci-haut mentionné. Le tout conformément à la section 20 articles 453 et 456 de la charte de la Ville telle qu'amendée; moitié du coût payable par les propriétaires intéressés et moitié par la Ville.

RAPPORTS.

10.—De l'inspecteur de la Ville, soumettant les plans de la partie du quartier Hochelaga, autrefois connue sous le nom de Rosemont, et demandant l'homologation de ces plans.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que les plans officiels de Rosemont, formant partie du quartier Hochelaga, soient approuvés par le Conseil, et que le Département en Loi soit prié de demander la confirmation et la ratification desdits plans par la Cour Supérieure, suivant la loi.

11.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant que soit versée au trésor municipal une somme de \$47,512.37, étant les balances disponibles des crédits votés pour paver d'une manière permanente les rues mentionnées dans l'état soumis, lesquels pavages sont maintenant complétés.

12.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit supplémentaire de \$8,600 soit voté pour couvrir le coût du parachèvement du pavage de la rue St-Jacques, à partir de l'Est de la rue LaMontagne jusqu'à la rue Dominion.

13.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant que la balance du crédit affecté au macadamisage de l'avenue du Parc soit versée au trésor municipal, afin de permettre à la Commission de demander que ledit montant soit appliqué aux réparations et macadamisage des rues.

Ajournement.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 9 octobre

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, président, Lavallée, Guay, Sadler, J.-B.-A. Martin et Fraser.

1.—Le rapport de la sous-commission des Réclamations, portant la date du 24 septembre 1908, est lu et approuvé.

2.—Le rapport de la sous-commission des Aliénés, portant la date du 18 septembre 1908, est lu et approuvé.

3.—A la demande de M. l'échevin Sadler, il est

Résolu: De donner instruction au secrétaire de la sous-commission des Aliénés de déposer devant la Commission, à sa prochaine séance, une liste des personnes qui sont endettées envers la Ville pour la pension d'aliénés.

4.—Sir Melbourne Tait, M. G.-E. Foster, avocat, et certains autres membres du bureau de direction du "Children's Memorial Hospital" se présentent devant la Commission et insistent pour que la Ville leur fournisse, avant l'hiver, l'approvisionnement d'eau nécessaire pour leur nouvel hôpital en voie de construction sur l'avenue des Cèdres.

A ce sujet est soumis et lu un rapport de la Commission de l'Aqueduc demandant un crédit de \$3,500 pour poser, sur l'avenue des Cèdres, une conduite principale afin d'alimenter la nouvelle bâtisse du "Children's Memorial Hospital".

Le surintendant de l'Aqueduc ayant déclaré qu'il est en état de faire ces travaux avant la fin de la saison, il est

Résolu: D'approuver le rapport de la Commission de l'Aqueduc, les travaux demandés étant des plus urgents, et qu'instructions soient données au département de l'Aqueduc et de faire exécuter lesdits travaux sans délai.

5.—Soumise une lettre de M. A.-M. Robb, comptable de la Cie "Montreal Water & Power", adressée au contrôleur de la Cité, l'informant que les états au sujet de la pose de

and, furthermore, recommending that an additional appropriation of \$1,849 be voted to pay the difference in the cost of New-York flagstone sidewalk, and the cost of Limmer asphalt and cement sidewalks, as above stated. The whole in conformity with section 20, articles 453 and 456 of the City charter as amended; one-half of the cost to be paid by interested proprietors and the other half by the City.

REPORTS.

10.—From the City surveyor, submitting plans of that part of Hochelaga ward, formerly known by the name of Rosemont, and asking that the said plans be homologated.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the official plans of Rosemont, which is part of Hochelaga ward, be approved by Council, and that the Law Department be requested to ask that the said plans be confirmed and ratified by the Superior Court according to law.

11.—*Resolved:* That a report be made to Council recommending that the sum of \$47,512.37, being the balance of available appropriations voted for permanent pavings in the streets mentioned in the statement submitted, which is now completed, be returned to the civic treasury.

12.—*Resolved:* That a report be made to Council recommending that a supplementary appropriation of \$8,600 be voted to cover the cost of completing St. James street pavement, from the East of Mountain street to Dominion St.

13.—*Resolved:* That a report be made to Council recommending that the balance of appropriation, voted for macadamizing Park avenue, be refunded to the civic treasury so as to enable the Committee to ask that the said sum be applied to repairing and macadamizing other streets.

Adjourned.

RAOUL BOLTE,
Secretary.

FINANCE COMMITTEE

Report of meeting held the 9th of October.

Present: Ald. L. A. Lapointe, chairman, Lavallée, Guay, Sadler, J. B. A. Martin and Fraser.

1.—The report of the sub-committee on Claims, dated the 24th of September 1908 was read and approved.

2.—The report of the sub-committee *re* Insane persons, dated the 18th of September 1908 was read and approved.

3.—At the request of Ald. Sadler, it was

Resolved: That the secretary of the sub-committee *re* Insane be instructed to lay before the Committee, at its next meeting, a list of persons who are indebted towards the City for the boarding of insane persons.

4.—Sir Melbourne Tait, chief justice, Mr. G. E. Foster, advocate, and some other members of the board of the Children's Memorial Hospital appeared before the Committee and requested that the City give before winter, the necessary water supply for the new hospital, which is being constructed on Cedar avenue.

In this connection, submitted and read a report from the Water Committee asking for an appropriation of \$3,500 to lay a main conduit in Cedar avenue, to supply water to the new Children's Memorial Hospital.

The Water superintendent having stated he was in a position to do the work in question before the end of the season, it was

Resolved: To concur in the Water Committee's report, seeing that the works required were most urgent, and that instructions be given to the Water department to have said work done without delay.

5.—Submitted a letter from Mr. A. M. Robb, accountant for the Montreal Water & Power Co., sent to the City comptroller, informing him that the statements made con-